



KONDOLENZEN

Franz Happ (Schützen)

Die Georg-Bucher-Schützenkompanie Axams nimmt Abschied
von ihrem Ehrenoffizier, Herrn

EOLt. Franz Happ

**Ehrenoberleutnant der Georg-Bucher-Schützenkompanie Axams
langjähriges Ausschussmitglied, Kompaniekommandant-Stellvertreter**



Wir danken unserem lieben Franz für sein jahrzehntelanges Wirken
im Ausschuss – zuletzt als Kompaniekommandant-Stellvertreter
von 1993 bis 2000 – für die Axamer Schützen sowie
seine 80-jährige Mitgliedschaft bei der Kompanie.

Wir verlieren einen aufrechten und vorbildlichen Schützenkameraden
und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Georg-Bucher-Schützenkompanie Axams:

**Hauptmann Mag. Christian Holznecht
Obmann Gottfried Hepperger**

Trauerkerzen



Martha und Peter Mayr mit Familie
09.04.2019

Kondolenz